

Forenses y peritos participaron de un encuentro nacional realizado en Corrientes

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 22 Agosto 2023 10:00

Profesionales del Cuerpo Médico Forense del Poder Judicial de Formosa participaron en la ciudad de Corrientes de un encuentro nacional que congregó a médicos y peritos de todo el país.

Se trató del “II Encuentro Nacional de Cuerpos Médicos Forenses de JuFeJus” y el “I Encuentro del Cuerpo Pericial Forense del Poder Judicial de Corrientes”, realizado los días jueves 17 y viernes 18 en el Turismo Hotel Casino de Corrientes, en cuyo marco se llevaron a cabo distintas actividades que incluyeron exposiciones de especialistas, paneles y la firma de un importante convenio.

En representación del Poder Judicial de Formosa asistieron el jefe del Cuerpo Médico Forense, Walter Macoritto y las doctoras Lucila Aránguiz y Danna Ramis. También concurrieron autorizados por el Poder Judicial: Natalia Leguizamon, Fabiana Salinas, Dario Velaztiqui, Walter Costadoni, Valeria Esquivel, Silvia Llerandi, Noelia Del Rio y Haydee Hornos.

La apertura tuvo lugar el jueves a las 9 con las palabras de bienvenida de las autoridades, quienes destacaron la importancia del evento por constituir el mismo un esfuerzo para promover la colaboración y el avance en el campo de la medicina forense.



Forenses y peritos participaron de un encuentro nacional realizado en Corrientes

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 22 Agosto 2023 10:00

El encuentro arrancó con el primer panel a cargo del ministro del Superior Tribunal de Justicia, Eduardo Panseri quien se refirió a “Los Cuerpos Periciales Forenses. Presente y futuro en la Provincia de Corrientes”.

A su turno, el ministro del STJ, doctor Alejandro Chaín habló sobre la importancia de los Cuerpos Periciales Forenses en el proceso acusatorio y, al finalizar, el fiscal General de Corrientes, César Sotelo y el procurador General del Chaco, Jorge Canteros expusieron sobre los Ministerios Públicos Fiscales ante los nuevos desafíos en la investigación criminal y las expectativas de los Cuerpos Periciales.

Distinguidos profesionales abordaron durante los dos días de intensa actividad de capacitación temas de singular relevancia para los integrantes de los Cuerpos Forenses de los Poderes Judiciales, tales como persuasión coercitiva en sectas y sus consecuencias psico patológicas, los crímenes rituales de culto como proceso, descripción del proceso de un crimen ritual a partir de un estudio de caso y las problemáticas periciales y forenses en general; posibilidades metodológicas.

También se debatieron tópicos que tienen que ver con la violencia de género: “Abordaje interdisciplinario de los Delitos contra la Integridad Sexual contra niños, niñas y adolescentes desde una perspectiva de género y derechos humanos” y “El abordaje Médico Legal en el estudio de la violencia de género”.

Otro aspecto saliente del cónclave fue la firma de un convenio entre el Poder Judicial de Corrientes, la Fundación Sadosky, el Banco Nacional de Datos Genéticos de Agresores Sexuales, el Programa TIC para la Paz, Justicia e Instituciones Sólidas de la Fundación Sadosky, desarrolladora del software GENIs par comparación de perfiles genéticos.